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（聞き手：人間力向上室室長・西井宏明／話し手：えんむすび委員会委員・本田泰） 

西井：今回は最近入会の新メンバー、猿沢池すぐ近くの町家居酒屋 「なら酒蔵なべ」で店長をされている

本田さんにお話を伺いました！さっそくですが、入会のきっかけを教えてください。 

本田 ：よろしくお願いします！以前から奈良 JC メンバーが懇親会などで当店を使ってくださり、入会の

お声掛けをいただきました。JC を通じてお客さんが増えるのは有り難いですし、「地域を良くした

い」という JC の考えにも共感できたことから入会を決めました！ 

西井 ：ご入会からまだあまり日が経っていませんが、実際に活動に参加

されてみてどうでしょうか？ 

本田：皆さんすごくマジメに取り組まれてるなぁと思いました。 

馴れ合いではなく、本当に奈良が好きで地域を良くしようと真剣

に考えておられるのを感じます。ですので、入会後の方が間違いな

く JC に対し良いイメージを持てています。 

西井：まぁ、 「人脈を広げたい！」とか 「飲み会がしたい！」など、メ

ンバーでも色々だと思いますが、根底にあるのは 「地域を良くした

い」気持ちですよね。 

西井 ：そんな奈良 JC ですが、近年の会員数の減少傾向に歯止めをかけるべく、世間の認知度アップと会

員数の拡大にも力を入れているところです。本田さんは次年度、会員拡大の担当委員会に所属される

予定だとか？ 

本田：はい。実は僕もそうでしたが、なかなか入会前は、「奈良 JC ってどんな組織か。どんなメンバー

がいるのか」というのが分かりにくように思うんです。そこで例えば、入会前の候補者向けに、それ

らが分かる資料などがあればよいのですが・・・ 

西井：なるほど。ずっと在籍しているメンバーには見落としがちな視点ですね。 

本田：ぜひ、気軽に入会してほしいと思います。 

「無理なものは無理」、 「できないことはできない」で大丈夫です。だからこそ僕も入会しました。 

自分の持ち味を活かして活動できるよう、また、メリットを感じてもらえるよう、入会後のフォロ

ーは来年の担当委員として、僕もできる限りのことをしますので！ 

西井：めっちゃ心強い！もう何年も在籍してそうなくらい、会員の拡

大について考えてくださってる笑 

本田 ：会員を増やせば、マンパワーの面でも、財政面でも、より活動

しやすくなりますからね！ 

西井 ：JC に興味がある方も、今はそうでない方も、ぜひ本田さんのお

店でおいしい地産地消の料理、お酒をいただきながら話を聞いて

みてください！ 

きっと JC の魅力を存分に語ってくれるはずですよ♪ 

 

 


